
上海市虹口区政协领导一行就产教融合、校企合作

到我校交流调研

5 月 22 日上午，上海市虹口区政协领导一行 11 人在其

副主席符杰普同志的带领下到我校就产教融合、校企合作

交流调研。学校党委书记戴晓雪、党委副书记徐小东、副

校长李勇、唐宏斌及相关工作人员陪同调研。

上海市虹口区政协一行在学校党委书记戴晓雪的陪同

下参观了学校实验实训中心精勤楼、“校中厂”精艺义齿加

工中心、附属医院及学校校园，听取了关于学校历史底蕴、

办学条件、校园规划、产教融合、校企合作等有关情况的介

绍。



在座谈交流中，来访一行进一步了解了学校办学规模、

专业布局及学校发展思路，尤其详细了解了学校在产教融

合、校企合作等方面的具体做法及经验。符杰普副主席对

学校取得的成绩表示肯定和赞誉，指出学校在产教融合、



校企合作中的成功经验值得借鉴和学习，深感此行极有收

获，为探索上海市虹口区产业发展和转型升级的职业学校

运行模式提供了诸多可供借鉴的有益思路和方法，并对我

校的热情接待表示衷心感谢。

参加此次调研的有上海市虹口区政协副主席符杰普、

政协委员陈俭、衣永刚、陈东升、何瑛、陆罄良、顾贝伶，

上海市虹口区教育局职成科科员江涛、南湖职业学校副校

长朱清清、南湖职业学校专业部主任陆莹及上海市虹口区

政协办公室工作人员王志雯。


